
Reunião aberta – 13:57

Presidente abre a reunião e explana a questão das ODS e o papel da Juventude acerca do assunto.

Passa a palavra para o Coordenador Nemécio Muller

Após isso, o Marcos explicou o Termo de adesão 

Conselho assinar um termo de adesão com o ODS – compromisso com os 17 objetivos do 

desenvolvimento sustentável da ONU. 

Marcos Costa ficou responsável pela elaboração do aludido Termo, para ser analisado na próxima 

reunião ordinária do Conselho. 

O presidente agradeceu a presença do Luiz Felipe de Ponte Baesso, que representou o Conselho 

Municipal da Juventude Maringá. 

Marcos apresentou o modelo do termo de adesão para os demais conselheiros. 

Ficou estipulado o prazo de 6 de setembro para que haja a leitura, análise e aprovação do termo 

Matheus Falasco – fala sobre a youth action hub brasil

Filipe Braga apresentou e explanações 

Larissa Marsolik pediu mais ações concretas das ODS, pediu uma maior mobilidade ao Conselho. 

Jonatas sugeriu campanha

Presidente agradeceu a presença dos convidados e elogiou o trabalho destes.

Sobre os informes da Comissão de Acompanhamento de Conselhos, Marcos Costa informou que a 

cartilha do CNJ atende os requisitos esperados pelo CEJUV, e que o material pode ser usado como 

base para que seja feita a cartilha do CEJUV, em âmbito estadual. 

Sobre as faltas: informado as cadeiras em aberto, tendo em vista o número do faltas. 

Foi deliberado que será feito um edital da comissão eleitoral com as cadeiras em aberto, para que 

ocorra a eleição na próxima eleição.

Informes da conferência, aguardar o posicionamento da CNJ

Coronel Pancotti foi apresentado e explanou as diretrizes e ações do DEASE. 

Evento da juventude dia 31

aprovada a moção de apoio


